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COLEGIO DE ESTUDIOS CIENTÍFICOS Y TECNOLÓGICOS DEL ESTADO DE ZACATECAS 

EDUCACIÓN MEDIA SUPERIOR A DISTANCIA 
CENTRO EMSaD: EL CAZADERO, SAÍN ALTO 

  

C.C.T.: 32EMS0035F 

 2° ACTA DE CONSEJO TÉCNICO 

 

En las instalaciones del Centro de Educación Media Superior a Distancia el Cazadero, 

Saín Alto, siendo las 9:30 horas del día 25 de Noviembre del año 2022: previa convocatoria 

emitida por el Responsable y Presidente del Consejo Técnico a nivel Centro: se reunieron en 

la Dirección del mismo los docentes: Lic. Carlos Alberto Delgado Barrios; Profra. Gloria 

Castañeda Hermosillo; Ing. Juan Luis Castruita Salazar; Ing. Luis Armando Tonche Luna; Ing. 

José Guadalupe Chávez Cardoza; I.S.C. Basio Ávalos Griselda y el Lic. José Manuel Cuevas 

Díaz éste último siendo el Responsable y Presidente del Consejo Técnico. Para tratar los 

siguientes puntos:  

 

1° Bienvenida. 

2° Análisis de Indicadores 2° Parcial. 

3° Plan de Mejora Continua – seguimiento. 

4° Asuntos Generales. 

  

1° BIENVENIDA: Por parte del Responsable del Centro el Lic. José Manuel Cuevas Díaz les 

dio la bienvenida a todos los docentes y administrativos. Para llevar a cabo la Segunda 

Reunión de consejo técnico de éste semestre. Hizo la observación que el Auxiliar del mismo, 

no estará presente en ésta, debido a problemas de salud (incapacidad médica). Más sin 

embargo, dejó información para analizar, referente al siguiente punto, denominado: 

indicadores académicos. 
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Por otro lado y aclarado el por qué no se encontraba el día de hoy el auxiliar del 

plantel, hizo hincapié que cada uno de los miembros de éste, deben de estar atentos, 

cuestionar y participar en cada uno de los puntos que se traten. La finalidad es; llegar a 

compromisos, acuerdos, y responsabilidades para cada uno de quien lo integra. Todo por un 

fin común, el cual es, que nuestros jóvenes educandos reciban a nuestras posibilidades, una 

educación de calidad. Por otro lado hizo la observación que no tiene una hora en específico 

de la terminación de dicha reunión; por lo que espera que lo que dure ésta, sea gratificante 

y por ende impacte a nivel Centro Educativo. 

 
 
 

2° INDICADORES ACADÉMICOS: Para tratar este punto el Responsable del Centro cedió 

tomó la palabra. Y fue así como dio a conocer la siguiente información, la cual cabe 

especificar que es referente al segundo parcial de este semestre (agosto 2022 – enero 2023): 

 

- Porcentaje de Reprobación por grupo: 

 

Primer Semestre 15.56 % 

Tercer  Semestre 14.81 % 

Quinto Semestre 10.53 % 

 

Sobre este punto el Responsable fue contundente y comentó que se notó 

considerablemente la disminución de la reprobación de dicho parcial, lo cual; nos preocupó 

en la reunión de colegiado donde se hizo el análisis del primer parcial. Ya que el porcentaje 

de éste había sido de un 16.82 % y esta ocasión fue de u 14.29%. Cabe especificar que 6 

fueron hombres y 7 mujeres, siendo un total de 13 alumnos de 91 (matrícula total). 

 

La plantilla docente, por su parte pidió la palabra para aclarar que hay que poner 

atención en específico de los siguientes alumnos y alumnas: 
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1° semestre: 

 

- Longoria Gutiérrez Belén:  

- Calderón Ochoa Fátima Arely 

- Martínez Sánchez Diego Oziel 

- Samaniego Amaya Patricia 

 

Todas estas (estos) alumnas (os) tienen algo en común, no están asistiendo a clases de 

manera cotidiana. Aquí hizo una pequeña intervención el Responsable del Centro y les 

aclaró a los docentes que tanto el auxiliar como él, acudieron a visitar a los padres de familia 

de dichos alumnos (a) y la respuesta fue que ya no seguirán estudiando en la escuela al 

menos durante este ciclo escolar. Lo cual el Responsable del centro, citó que las puertas 

estarán abiertas para cuando ellos deseen volver. 

 

Ahora dieron la pauta, para tratar de aquellos alumnos que sí acuden, pero que traen 

problemas académicos como lo son: 

 

- Calderón Saldaña Dariana: Hasta el segundo parcial, esta joven está reprobada en la 

asignatura de matemáticas y trae bajo rendimiento académico en otras asignaturas; 

estamos conscientes como Institución de que aún le queda el 3° parcial por evaluar y 

poder aprobar la asignatura, pero es urgente que la parte Directiva, cite a los padres 

de la joven, esto para que entre las tres partes (docentes, alumna y padres de 

familia) se puedan establecer acuerdos, en beneficios de ésta y así evitar una posible 

reprobación. 

- Gómez Gómez Larisa: Es la misma situación que el caso anterior, muestra desinterés, 

hay rumores de que quiere abandonar sus estudios. Por lo que es necesario buscar 

estrategias para motivarla, de ser necesario abordarla y darles tutorías y/o asesorías 

académicas de manera individual. El mayor problema aquí es el de actitud, ya que 

no muestra ningún tipo de disposición por la escuela. 

 

Ya sin más que agregar se pasó a tratar alumnos del segundo año, es decir 3° 

semestre. 
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3° SEMESTRE: 

 

- Zavala Torres Jared: Es hasta el segundo parcial el único caso de una baja 

contundente, ya que la parte Directiva a inicios de semestre acudió al domicilio del 

joven y tuvieron una charla con los padres de familia del mismo, los cuales 

argumentaron que el muchacho se había ido de vacaciones a los Estados Unidos y 

que al parecer ya no volvería, es decir se quedaría a trabajar. Por lo que no restó por 

parte de las autoridades del plantel, el agradecer la franqueza a éstos.  

- Martínez Segovia Mariano: trae una actitud de no hacer nada, es rebelde e 

indisciplinado en general. Está reprobado hasta este segundo parcial en; geografía, 

física y matemáticas. Por parte del Responsable del Centro se comprometió a tener 

una charla con los padres del joven y de ser necesario hacer una carta compromiso, 

más sin embargo pidió el apoyo del profesorado para que éstos busquen la forma de 

tratar de que se interese por las asignaturas. Por otro lado se le pedirá al Auxiliar que 

tenga una charla motivacional. Todo lo anterior es con la finalidad de evitar una 

posible baja. 

- Rodríguez Mendoza Citlali: Problemas menos graves que el anterior caso, pero es 

necesario que se tenga una plática con dicha señorita, padres de familia y director. 

Esto para que se reestructuren cambios de conducta y evitar a toda consta una 

posible reprobación en la materia de matemáticas.  

- Huerta López Jordi Arath: este alumno ha mostrado un cambio radical para bien, es 

respetuoso y tranquilo en clase lo cual anteriormente no era, más sin embargo, es 

necesario seguir trabajando con él, muy de cerca; ya que hasta este segundo parcial, 

está reprobado en matemáticas III. Por lo que se llegó a la conclusión, que de ser 

necesario se vuelva a hablar con los padres de familia del joven y reestablecer 

acuerdos. 

 

5° SEMESTRE: 

 

- Samaniego Román Rubén Nahel: Muestra una actitud pasiva, desinterés y pocas 

ganas de trabajar al momento de realizar una actividad, es necesario hablar con los 

padres del joven para ver posibles soluciones. 



 

 

  

 
Hoja 5 de 10 

 

 

- Samaniego Torres Severiano: Tiene problemas con las asignaturas de ciencias de la 

salud y geografía, el docente pidió apoyo al Responsable del Centro, para que charle 

con él y de ser necesario se le mande hablar a la madre del joven, para establecer 

acuerdos. 

- Almanza Rodríguez María Guadalupe: Otra de las bajas confirmadas, ya que la 

parte directiva se trasladó a la comunidad de donde es la joven (La Rastrera) y tuvo 

una charla con la madre de la misma, nos pidió disculpas ya que su hija decidió irse a 

los Estados Unidos a trabajar y abandonar la escuela.  

- Díaz Cruz Jesús Ángel: No todos los casos tienen que ser negativos y un claro ejemplo 

es este joven que se ha venido transformando en cuanto a actitudes se refiere ya que 

el día de hoy muestra un mejor desempeño y/o rendimiento académico, tanto así 

que su promedio de este segundo parcial fue de un 8.7  

 

Para cerrar con este punto, se hizo la petición por parte del Responsable del Centro, que 

busquemos y no descartemos implementar todo tipo de herramientas y estrategias que estén 

a nuestro alcance para evitar lo más que se pueda la reprobación y con ello la deserción, por 

lo que la parte docente en todo momento estuvo de acuerdo. Ya que el objetivo es el 

mismo; mejorar la calidad de enseñanza y la instancia del alumnado, dentro de la institución 

educativa. Bueno por otro lado el Director mencionó: 

 

- Asignaturas por semestre con mayores índices de Reprobación. 

 

Nombre de la asignatura Semestre Porcentaje 

Matemáticas I Primero 13.33% 

Matemáticas III Tercero 14.81 % 

Geografía Quinto 10.53 % 

Ciencias de la Salud I Quinto 10.53 % 
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- Reprobación por sexo 

 

Hombre Mujer Semestre 

2 5 Primero 

3 1 Tercero 

1 1 Quinto 

 

- Promedio de calificaciones más alto 

 

Nombre de la 

asignatura 

Promedio de 

calificaciones 

Semestre Titular de la 

asignatura 

Química I 8.80 Primero Ing. Luis Armado 

Tonche Luna 

Procesamiento a 

Frutas y Hortalizas 

9.00 Tercero Ing. José Guadalupe 

Chávez Cardoza 

Procesamiento A La 

Carne 

9.20 Quinto Ing. José Guadalupe 

Chávez Cardoza 

 

 

- Promedio de calificaciones por grupo. 

 

Primero Semestre 8.4 

Tercer Semestre 8.5 

Quinto Semestre 8.9 

 

 

Ya para concluir con éste punto el Responsable del Centro EMSaD, les hizo ver que el 

promedio de calificaciones final de los tres grupos fue de 8.6 lo cual no es malo, ya que 

siempre nos hemos establecido como meta no bajar del 8.0.  
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Ya sin más que agregar, fue como se cerró con este punto, no sin antes agradecer por 

parte del Director el gran esfuerzo constante que hace el docente frente a grupo y los 

exhortó a seguir con ese mismo entusiasmo ya que no olvidemos que lo más importante que 

tenemos, es nuestro alumnado (laboralmente hablando). 

 

 

3° PLAN DE MEJORA CONTINUA – SEGUIMIENTO  

 

Este punto fue sencillo de tratar, ya que el PMC se ha trabajado durante esta 

administración con la cobertura y/o colaboración de todo el personal docente. Por lo que los 

objetivos o metas que se trazan, son elaborados en conjunto y por ende se hace con objetivos 

institucionales. 

 

Para comenzar este punto el docente José Guadalupe Chávez Cardoza encargado 

del área de capacitación para trabajo, sugiere que se impriman las metas para exponerlas 

en diferentes puntos de la preparatoria para poder verlas y tener más en claro de que se 

trata y ver si se están logrando. Se recordó que son Son 7 categorías, las cuales se analizaron 

y sí, se está cumpliendo. 

 

En cuanto al desarrollo académico quienes están capacitándose en este momento son 

los docentes José Guadalupe Chávez Cardoza y el ing. Juan Luis Castruita Salazar, de los 

administrativos la encargada del Centro de computo la docente  Griselda Basio Ávalos y por 

la parte directiva el Maestro Alberto Román Gómez, este último está por concluir, un 

diplomado denominado: Habilidades Directivas para la transformación educativa. 

 

En cuanto a metas se refiere se especificaron las siguientes: 

 

1. Establecer un comité de seguimiento a docentes. Los encargados de este serán 

Director (José Manuel Cuevas Díaz), subdirector (Mtro. Alberto Rompan Gómez), el 

ing. José Guadalupe Chávez Cardoza. 

2. Planear dos estrategias para prevenir la violencia (Pedir apoyo en diferentes 

instituciones que nos apoyen en venir a dar conferencias). 
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En lo referente a la gestión y administración escolar se tiene establecido: 

 

1. Mejorar metas académicas e indicadores (la cual se está cumpliendo). 

2. Disminuir deserción escolar, meta cumplida hasta el momento. 

 

Proyectos equitativos 

 

1. Se tomó una capacitación en derechos humanos 

2. Hacer capacitación sobre el bienestar del personal y alumnos: Se invitará al centro de 

salud para que de una conferencia sobre buenos hábitos 

3. Desarrollo socioemocional, meta cumplida 

4. Talleres de concientización con padres de familia: Hablar con los papás en cada 

reunión de entrega de calificaciones, los tutores prepararán  20 min de plática, tomar 

evidencia. 

5. Categoría de seguridad y primeros auxilios, meta cumplida: Solicitar platicas a 

protección civil, está en proceso ya que actualmente se ha solicitado dicho apoyo. 

6. Realizar visitas domiciliarias, falta cumplir. 

7. Se dio marcha al Programa de protección civil, el cual fue guiado por el Responsable 

del Centro, más sin embargo cabe agregar y felicitar a los docentes, ya que en todo 

momento estuvieron involucrados e incluso la parte de señalamientos, fueron algunos 

de éstos, quienes apoyar a marcar (pintar) dichos señalamientos. 

1. Acondicionamiento del Centro de Cómputo: dentro del plan de Mejora Continua, ya 

se había establecido durante varios ciclos escolares éste punto. Más sin embargo se 

puede decir que ya es una realidad, ya que en este semestre se construyó de todo a 

todo éste y es exclusivamente un taller de Centro de cómputo, en el cual el alumnado 

podrá poner en marchas sus aprendizajes teóricos y llevarlos a la práctica.  

 

 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  



 

 

 


